

## COMPETICIONES

# Novak Djokovic renuncia al consejo de jugadores de la ATP

El tenista serbio abandonó el consejo de la entidad después de crear la asociación independiente de tenistas Ptpa el pasado agosto.

Palco23

22 dic 2020 - 11:07



Novak Djokovic dejará de formar parte del consejo de jugadores de la Asociación de Tenis Profesional (ATP). El tenista serbio, que era presidente del consejo desde 2016, dejó el cargo a finales de verano de este año para crear la Professional Tennis Players Association (Ptpa), una asociación de tenistas independiente de la ATP. Pese a ser nominado para ser reelegido, la ATP prohibió a cualquier miembro de la Ptpa a ser elegido miembro del consejo de jugadores por un posible conflicto de interés.

El pasado agosto, el tenista serbio anunció la creación de la Ptpa, una asociación formada de manera íntegra por los jugadores del circuito al margen de la ATP (entidad fundada en 1972 para representar a los tenistas). Esta agrupación pretende representar los intereses de los jugadores y negociar, por ejemplo, el calendario anual a los torneos.

Una gran mayoría de tenistas se unieron a Djokovic y su Ptpa, mostrando el

desencuentro de muchos jugadores con la ATP. En un principio, la Ptpa sólo pretendía representar los intereses de los tenistas profesionales masculinos, pero tras las críticas de algunos aficionados y de algunos tenistas influyentes como Andy Murray, Djokovic abrió la puerta a la unión femenina dentro de la asociación.

Según las cifras de la ATP, pese a haber estado media temporada parado por la pandemia del Covid-19, Novak Djokovic ha ingresado un total de seis millones y medio de dólares, más que ningún tenista en la temporada 2020. De los seis millones y medio obtenidos, tres de ellos corresponden al premio por hacerse con el Abierto de Australia, valorado en cerca de tres millones de dólares.

El tenista serbio ha estado en el ojo del huracán este 2020. En junio, Djokovic organizó el Adria Tour, un torneo con público entre Serbia y Croacia, que no contaba con distanciamiento social ni las pertinentes medidas de seguridad. Como consecuencia, él, su esposa, su entrenador y otros tenistas participantes en el torneo se contagiaron de Covid-19.